

EINGEGANGEN

18. Juli 2022

Pastoralbüro



action medeor e. V., Postfach 2140, 47913 Tönisvorst, Germany

Kath. Kirchengemeinde St. Margareta
Msgr. Oliver Boss
Gericusstraße 9
40625 Düsseldorf

Deutsches Medikamenten-Hilfswerk

German Medical Aid Organization

L'œuvre Sociale Allemande
de Médicaments

action medeor e. V.
St. Töniser Str. 21
47918 Tönisvorst
Germany

Tel.: +49 2156 9788-100

Fax: +49 2156 9788-88

E-Mail: info@medeor.de

www.medeor.de

12. Juli 2022 / NVL

F00122469

Sehr geehrter Herr Monsignore Boss,
sehr geehrte Damen und Herren in der kath. Kirchengemeinde St. Margareta,

vor kurzem erhielten wir Ihre Spende in Höhe von 20.000€ für die Nothilfe Ukraine. Herzlichen Dank dafür auch im Namen unserer Partner vor Ort, mit denen wir eng zusammenarbeiten, um den betroffenen Menschen die notwendige Unterstützung zur Verfügung stellen zu können.

Der erste Hilfstransport in der westukrainische Stadt Ternopil mit 30 Paletten ist schon am 1. März eingetroffen. Seitdem sind nach und nach ca. 270 Tonnen an medizinischen Hilfslieferungen sicher und gut in der Ukraine angekommen. Mittlerweile konnte action medeor Medikamente, medizinisches Equipment und Medizintechnik mit einem Gesamtwert von rund 3,8 Mio. Euro in die Ukraine bringen: Schmerzmittel, Antibiotika, Verbandstoffe, Infusionslösungen, aber auch z. B. Sauerstoffkonzentratoren oder mobile Ultraschallgeräte. Das sechste Ambulanzfahrzeug ist vor kurzem erst verladen worden.

„Das medizinische Material und eure Medikamente, alles wird hier dringend gebraucht und kommt sofort zur Verwendung. Die Zahl der Patienten nimmt täglich zu, wir müssen immer mehr geflüchtete Frauen, Kinder und Familien versorgen,“ berichtet uns Yuriy Dar, Sprecher des Krankenhauses in Ternopil. Mit den Hilfstransporten über Ternopil wurden eine ganze Reihe weiterer Krankenhäuser in Kiew, Ivano-Frankivsk, Lviv, in der Region Wolyn und teilweise in der Ostukraine beliefert.

In Zusammenarbeit mit anderen internationalen Hilfsorganisationen können wir auch im Nachbarland Moldavien zielgerichtete Hilfsmaßnahmen umsetzen. Hier liegt aktuell der Schwerpunkt auf der Sicherstellung der Verpflegung der geflüchteten Menschen.

Wir danken Ihnen sehr für Ihr Vertrauen in die Arbeit von action medeor, die Sie durch Ihre Spende zum Ausdruck bringen.

Viele Grüße von

Norbert Vloet

Leiter entwicklungspolitische Bildung